

La Politécnica es líder en patentes entre las universidades públicas españolas - Las Provincias - 16/01/2016

La Politécnica es líder en patentes entre las universidades públicas españolas

EP

VALENCIA. La Universitat Politècnica de València (UPV) es la universidad española líder en el campo de las patentes, según el 'Ranking de investigación de universidades públicas españolas' que elabora anualmente la Universidad de Granada. La UPV encabeza esta clasificación tanto en producción total (número de patentes) como en productividad.

La UPV se encuentra también entre las diez universidades públicas españolas, tanto en producción -décimo puesto- como en productividad científica -noventa puesto- en términos generales.

En el ranking de producción, además de su liderazgo en patentes, destaca en Ayudas para contratos del Programa Nacional de Formación de Profesorado Universitario (FPU), donde ocupa el séptimo puesto. Se sitúa también en el 'top ten' en artículos publicados en revistas JCR, proyectos de I+D y tesis doctorales. Asimismo, en el ranking de productividad, junto al primer puesto en patentes, es la séptima universidad española en becas FPU.